

L'école Notre-Dame rénovée et bénie

CLÉRY-SAINT-ANDRÉ

Publié le 17/09/2019



Les élèves ont accompagné Mgr Blacquart lors de la bénédiction des travaux. © Droits réservés

L'école Notre-Dame a inauguré, samedi, les travaux de restructuration entrepris en novembre 2016. Le chantier aura duré près de trois ans. Un délai important qui s'explique par sa complexité, s'agissant d'un bâtiment historique, contemporain de Louis XI.

Les entreprises et Laurent Carnoy, l'architecte, ont su s'adapter aux difficultés rencontrées et trouver des solutions techniques. Les enseignants et les personnels de l'école, qui ont continué à œuvrer dans l'établissement durant les travaux, ont également dû faire preuve de patience et s'organiser pour faire face aux perturbations. Ils en ont été remerciés par Frédéric Flaud, le chef d'établissement : « L'ambiance particulière qui règne dans l'école, est due au cadre magnifique, à l'histoire du bâtiment, à la proximité de la basilique et au grand nombre de bénévoles. »

Le chantier ainsi réalisé, d'un montant de 770.000 euros, aura permis d'importants aménagements : deux préaux, des toilettes, trois classes refaites, une salle des maîtres, un réfectoire plus vaste et une cour réaménagée pour l'école maternelle.

CLÉRY-SAINT-ANDRÉ

A LIRE SUR LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE

Faits divers - Ivre, un Loirétain renverse un gendarme en forçant un barrage routier